

## KATA PENGANTAR

Puji dan syukur, penulis panjatkan kepada Tuhan Yang Maha Esa karena atas rahmat-Nya penulis dapat menyelesaikan penelitian dan penulisan skripsi ini dengan baik sesuai dengan waktu yang direncanakan. Skripsi ini berjudul “Pengaruh Model Pembelajaran Kooperatif Tipe *Team Assisted Individualization* (TAI) Berbantuan *Macromedia Flash* Terhadap Hasil Belajar Siswa pada Materi Pokok Listrik Dinamis di Kelas X Semester II SMA N 17 Medan T.P. 2013/2014”. Diajukan untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Fisika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Unimed.

Pada kesempatan ini, penulis menyampaikan terima kasih kepada Ayah tercinta Kasman Sitanggang, Ibu tercinta Hottua Naibaho, kakak tercinta Rieni Kalesta Sitanggang, Adik-adik tercinta Saut Darwin Sitanggang, Pebri Valentina Sitanggang dan Cristina Rona Pita Sitanggang dan keluarga besar Drs. B. Simanjuntak /G. Naibaho atas dukungan, doa, materi dan semangat. Penulis juga menyampaikan terimakasih kepada Bapak Dr. Makmur Sirait, M.Si selaku dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal sampai selesainya penyusunan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Prof. Dr. Motlan, M.,Sc, P.h.D, Bapak Drs. Abdul Hakim, M.Si, Bapak Drs. Sehat Simatupang, M.Si sebagai penguji yang telah memberikan masukan dan saran-saran mulai perencanaan penelitian sampai selesainya penyusunan skripsi ini. Ucapan terima kasih disampaikan kepada Bapak Drs. Nurdin Siregar, M.Si selaku dosen pembimbing akademik. Tidak lupa juga terimakasih kepada Bapak Soagahon Simanungkalit, SH sebagai Kepala Sekolah dan Bapak Drs. Padin Sitanggang, sebagai guru mata pelajaran Fisika SMA N 17 Medan, yang telah banyak membantu selama penelitian.

Terimakasih juga kepada adekku Rimdah M Tampubolon. Terimakasih juga kepada sahabat The Bandit'z (Terry Sianturi, Faber Osto Manik, Roni Mangapul Manurung dan Chandra Roito Sinaga), kelompok kecil Euagglion UKMP-UP FIMA UNIMED (Leybert Purba, Rimdah M Tampubolon, Bernadi Napitupulu

dan Pesta I Sigalingging), sahabat Bear Brand (Ujud Obrin Marbun, Nasib Siburian, Yosephin Sitompul, Herlina Sihombing, Loina Manik, Agustina Bancin, Gea Panjaitan dan Gunawan Nainggolan), kepada notulen penulis saat seminar proposal dan sidang meja hijau (Januarita br Ginting dan Pesta I Sigalingging) dan terimakasih juga buat sahabat penulis (Sehat Tumangger, Boy Sihotang, Agus Sianturi dan terkhusus teman-teman kelas ekstensi 2010).

Penulis menyadari masih banyak kekurangan dalam penulisan skripsi ini. Oleh karena itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dalam penyempurnaan skripsi ini. Kiranya skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya khasanah ilmu pendidikan.

Medan, Juli 2014

Penulis,

Judihar Sitanggang

NIM. 4103321024

THE  
*Character Building*  
UNIVERSITY